

Un momento para reflexionar y disfrutar

L"N MOR ABI ELIAHU BEN LIZA Z"L

Una gran mentira

El Rab Yitzhak Silvershtein Shlita, contó la siguiente historia que fue relatada por un Rabino de los Estados Unidos.

En nuestra comunidad, hay una familia muy importante y muy especial quienes están abocados a la Torá y el jesed. El padre, es moré en una yeshiva y la madre enseña en la escuela local. Sumado a esto, tienen varias organizaciones de beneficencia, dentro y fuera del país. Los niños de la familia también tuvieron el privilegio de crecer en el camino de la Torah y mitzvot al igual que sus padres.

Uno de los hijos que estudiaba en una famosa yeshiva estadounidense, se destacó por su éxito en los estudios. Desafortunadamente, varios muchachos de su clase, estaban muy celosos de él y les dolía verlo como una persona buena y exitosa, por lo que decidieron sacar un mal nombre, y demostrarles a todos que no era tan buenito como pensaban...

Así fue que, comenzaron a contarles a todos los muchachos de la yeshiva acerca un hecho perturbador en el que (supuestamente) este muchacho había sido descubierto, y que él pretende ser un buen muchacho, pero no es más que un gran mentiroso.

Yo y todos los rabinos de la yeshiva —cuenta el Rab de la comunidad- sabíamos que se trataba de un complot que fue inventado, un hecho que nunca pasó. El joven, escuchó las palabras en su contra y las historias que se inventaban sobre él, pero igualmente permaneció en silencio. Siguió estudiando con mucha alegría, a pesar de que lo seguían despreciando y humillando.

El problema creció y los rabinos no tuvieron más remedio que llamar a los padres del joven y decirles que tenían que sacar a su hijo de la yeshiva por un tiempo, hasta que se calmara la situación. Los padres estaban furiosos por la

decisión, sabiendo que su hijo nunca había hecho daño a nadie. Llamaron al muchacho a la oficina del Rosh Yeshiva y le preguntaron si en verdad había hecho lo que se decía sobre él. Diciendo solo una oración, dijo bajando la cabeza, "nunca lo hice, y ahora me callaré y no hablaré".

¿Por qué estás en silencio? –reclamaban sus padres- Decile a los rabinos que estos son inventos y así te quedarás en la yeshiva.

Pero el chico respondió entre lágrimas: "Papá, mamá, saben que esto es un gran invento. Pero me tomo la responsabilidad de quedarme callado y no demostrar mi rectitud, porque si lo hago, sé que causará una gran controversia en la yeshiva. Por lo que, me encargaré de estar en silencio, y confío en el Boré Olam que no me abandonará"

El joven fue removido de la yeshiva por unos días y aceptó la voluntad de Hashem con amor. Él mantenía silencio y no hablaba del tema. Siempre estaba sonriente y feliz, solo le interesaba seguir estudiando sin importar dónde.

Después de unas semanas volvió a la Yeshiva. Los muchachos lo miraron negativamente, pero él no se dirigió y solo se sentó a estudiar con doble vigor y alegría, tal y como lo había estado hasta ese día.

He aquí, que llegó el momento de formar un hogar. El chico estaba buscando una novia, pero desafortunadamente todas las familias que se enteraron de la rara historia, rápidamente abandonaron la oferta y siguieron adelante. Así pasaban los meses y ¡hasta los años! La situación estaba estancada completamente. El chico no estaba desanimado en absoluto, pero continuó estudiando felizmente.







Y he aquí, un día un gran rabino conocido en los Estados Unidos como un gran hombre rico entró y le pidió al Rosh Yeshiva un novio para su hija, que sea estudioso de la Torah y que tenga buenas cualidades. El Rosh Yeshiva no lo pensó dos veces y sugirió al exitoso muchacho, ya que el Rosh Yeshiva sabía que todo lo que decían de él era una mentira descarada.

El futuro suegro estaba muy impresionado con el chico, pero rápidamente se enteró de lo que se decía sobre el chico. "Dime honestamente -se volvió hacia el chico - ¿Hiciste lo que dicen que hiciste?".

El chico lo miró a los ojos y dijo: "Estoy libre de culpa, pero no daré más detalles para no provocar peleas en la yeshiva. Confío en D's que cuando llegue mi pareja, ella me creerá incluso sin que yo tenga que darla más detalles".

El Rab se asombró por la actitud del joven, y después de unos días el muchacho se comprometió con su hija. La boda se celebró en el mes de Tishre 5777. Gracias a D"s, se acabaron los años de espera y sufrimiento para nuestro querido protagonista.

Pero esta historia, no termina acá...

Todos sus compañeros de clase que lo terrible calumniaron por la historia. permanecieron en la yeshiva y durante años ninguno de ellos encontraba pareja. Muchachos más jóvenes que ellos se casaban, pero ellos no lograban concretar un noviazgo. Y ¡ojo! No hablamos de un pequeño número de alumnos, sino de docenas de chicos estancados sin pareja, ¡un fenómeno extraordinario! Para ser más reales, solo cuatro chicos de la clase se casaron, que eran justamente, quienes no participaron en la calumnia.

Todos los miembros de la clase sabían que estaban en esa situación por el gran dolor que se le causó a ese chico. Tomaron la decisión de ir a su casa el día de la boda, a disculparse. Decenas de jóvenes lloraron frente a él pidiendo que los perdonara para que no se quedaran estancados de por vida en la soltería.

El novio les dijo en voz alta que los perdonaba a todos de todo corazón, luego le dio la mano a cada chico, y todos empezaron un emocionado y lloroso baile en la habitación del muchacho.

Finalmente se disculparon también con los padres del chico que también sufrieron mucho.

Desde el Tishre 5777 hasta Rosh Jodesh Jeshván 5777, se comprometieron once muchachos de la clase ¡solo en el transcurso de un mes!

Hagamos pausa...

Hay un juez y hay justicia. ¡Hashem no abandona al perseguido y castiga al perseguidor!

Shabat Shalom!

Shelo Duer

Recíbalo en su casilla de mail sheloduer@hotmail.com

